

28

Constituir un nuevo Estado, es como levantar una nueva estructura sobre las ruinas de una vieja casa destruida por un terremoto. En Nicaragua hay que cambiar las concepciones mentales, ya que era un país donde reinaba la indiferencia, la corrupción y el egoísmo. En Nicaragua durante la dictadura somocista, las vistas con miras a las posibilidades de cambio en el país, se vieron sobre estas realidades de contradicciones y pasos de época.

**QUINTA TESIS: EN NICARAGUA HAY UNA DICTADURA**

**TOTALITARIA**

El Consejo de Estado es el Consejo de Estado y participa en el Consejo de Estado. En el Consejo de Estado existen representaciones de los partidos políticos, el ejército, las organizaciones sindicales, las organizaciones religiosas, universitarias, juveniles y de mujeres, etc. La expresión concreta de este pluralismo y participación es el Consejo de Estado. En el Consejo de Estado existen representaciones de los partidos políticos, el ejército, las organizaciones sindicales, las organizaciones religiosas, universitarias, juveniles y de mujeres, etc. El proceso electoral en 1984 hasta llegar a su culminación.

Construir un nuevo Estado, es como levantar una nueva estructura sobre las ruinas de una vieja casona arrasada por un cataclismo. En Nicaragua hay que cambiar hasta las concepciones mentales, ya que era un país donde reinaba la indiferencia, la corrupción y el egoísmo. Aunque parezca difícil de creer, en Nicaragua durante la dictadura somocista, era vista con malos ojos la honestidad.

Con los pies puestos sobre esta realidad, llena de contradicciones y hasta de incongruencias, el Frente Sandinista de Liberación Nacional diseñó una política de alianzas para enfrentarse a la tiranía somocista, política que tuvo su continuidad con la concepción pluralista y participativa después de la victoria revolucionaria.

La expresión concreta de este pluralismo y participación es el Consejo de Estado. En el Consejo de Estado están representados siete partidos políticos, siete organizaciones sindicales, cinco organizaciones de la empresa privada, diversos sectores religiosos, universidades, organizaciones juveniles y de mujeres, etc.

Igualmente nos hemos comprometido a realizar elecciones. El proceso electoral se iniciará en 1984 hasta llegar a su culmi-

nación en 1985. De ese modo se cumple lo prometido en 1980, pocos meses después -- del triunfo. El 21 de Febrero se dirá la fecha exacta de las elecciones para los primeros meses de 1985.

En éstos años hemos realizado una serie de reformas cuyo único objetivo ha sido avanzar en el camino de la democracia, alfabetizando al 40% de nuestra población, creando un sistema judicial totalmente nuevo para remplazar el corrupto sistema de la dictadura, estimulando a un pueblo que fué oprimido por medio siglo a organizarse y a participar en las decisiones -- que afecten su destino. Todo esto se ha hecho en 5 años. ¿Se han olvidado los norteamericanos que en su país las primeras elecciones se realizaron en 1789, trece años después de la declaración de independencia?.

¡Qué fácil sería para nosotros, acosados por la calumnia de todas las mañanas y de todos los atardeceres, hostigados desde todos los ángulos, tirar por la borda los postulados y principios enunciados por nuestra Dirección Nacional revolucionaria!. Sin embargo, hemos demostrado irrefutablemente que seguiremos siendo un país no alineado y con vocación pluralista.

En nuestro país se aprobó ya una ley de -- partidos políticos que asegura el derecho de todos estos partidos para optar al poder.

Los niveles de participación del pueblo -- no tienen precedentes en nuestra historia. Se han constituido más sindicatos en estos cuatro años de Revolución que en toda la etapa anterior de la historia nicara-- guense. Todo el pueblo está organizado; los trabajadores del campo, los pequeños y medianos propietarios, las mujeres, los jóvenes, los pobladores de la ciudad, los empresarios, los profesionales, los estu-- diantes, tienen voz en un país que siempre estuvo ayuno de palabras. Las decisiones de nuestra Dirección revolucionaria están ligados al sentimiento de nuestro pueblo -- como la sangre a las arterias. Eso tam-- bién es democracia.

La acusación de totalitarismo, ha buscado argumentos en una supuesta represión de la libertad de prensa. En Nicaragua existen 9 periódicos, de los cuales tres son de -- circulación diaria y seis de circulación -- semanal. De los tres diarios, uno es el -- órgano oficial del FSLN; los otros dos, -- Nuevo Diario y La Prensa son privados. --

A través de ellas y de la prensa se trans-- miten cotidianamente las declaraciones y análisis de los partidos opositores al -- FSLN. ¿Qué es lo que censura?. Lo que to-- do Estado censura cuando enfrenta una si-- tuación de guerra, como es el caso del Es tado norteamericano durante la II Guerra Mundial.

¿Cómo no vamos a censurar noticias como -- las que promueven la especulación de los productos básicos, a fin de distraer a -- nuestro pueblo de las tareas de la defen-- sa?. ¿Cómo no vamos a censurar noticias -- como las que tratan de confundir a la po-- blación, a fin de obstaculizar el servi-- cio militar en una situación en que lo e-- xige la defensa de la patria?.

Defender a la patria es también un acto -- de democracia.